



Zu den geehrten Mitgliedern gehörte auch der bisherige Präsident **Wolfgang Tiedemann** (r.).

Ein Posten – zwei Kandidaten: Schützen wählten Präsidenten

Michael Niecznik setzte sich durch und wurde Tiedemann-Nachfolger

CADENBERGE. Im Schützenverein Cadenberge gab es eine gravierende Veränderung: An der Spitze des Vereins steht seit der Hauptversammlung ein neuer Präsident.

Der amtierende Präsident Wolfgang Tiedemann berichtete vor den Wahlen über die Arbeit des Vorstandes und die Veranstaltungen des Schützenvereins im vergangenen Jahr, bevor Sportleiter Jens Heller auf die zahlreichen Wettkämpfe der Sportschützen und deren gute Ergebnisse eingieng.

Anschließend wurden die Vereinsmeister in den verschiedenen Disziplinen geehrt.

Schatzmeister Michael Niecznik berichtete über die Kassenlage des Vereins und stellte die Notwendigkeit des neuen Beitrags den Anwesenden dar.

Folgende Mitglieder erhielten für ihre langjährige Vereinstreue Ehrungen: für 25-jährige Mitgliedschaft Olliver Bolduan, Jörg Jungclauss und Birte Linck, für 40-jährige Mitgliedschaft Angelika Höhmann, Eckhard Offermann, Hans-Joachim und Ursula Wulff und für 50-jährige Mitgliedschaft Hans-Jürgen Hartmann, Günter Mateis und Helmut Müller. Der Verein ernannte Erich Müller zum Ehrenmitglied.

Mit Spannung wurden die Wahlen zum neuen Vorstand erwartet, da Präsident Wolfgang Tiedemann zuvor erklärt hatte, für keine neue Amtszeit kandidieren zu wollen und somit das „Stühlerücken“ begann. Neuer Präsident des Schützenvereins wurde Michael Niecznik. Er setzte sich in einer Wahl gegen Thomas von der Fecht durch. Niecznik bedankte sich beim scheidenden Präsidenten Wolfgang Tiedemann für seine Arbeit und ernannte ihn zum Ehrenvorstandsmitglied.

Spannende Wahl

Nach der spannenden Wahl zum neuen Präsidenten wurden folgende Mitglieder in ihren Ämtern bestätigt oder neu gewählt. Neu im Amt sind Schatzmeister Jürgen Hilbrink und der stellvertretende Schatzmeister Peter Heinßen, Schriftführerin blieb Sabine Kovermann, Sportleiter ist weiterhin Jens Heller, während Stephan Albrecht zum stellvertretenden Sportleiter gewählt wurde (bisher kommissarisch im Amt), Hauptmann ist weiterhin Marc Offermann, zum neuen stellvertretenden Jugendsportleiter wurde Jasmin Heller gewählt. Den Posten des stellvertretenden Hallenwartes nimmt weiterhin Lothar Krause wahr, Damenleiterin blieb Heidi Heinbockel, die „Obmann“-Funktionen sind mit Michael Kovermann und Siegfried Käsler sowie Rita Schütze besetzt. Neuer Kassenprüfer ist Jörg Jungclauss.



Der stellvertretende Präsident **Günther Albrecht** (l.) und der neue Präsident **Michael Niecznik** (r.) bedankten sich bei dem langjährigen Vorsitzenden und neuem Ehrenvorstandsmitglied **Wolfgang Tiedemann**.